PRESSEMITTEILUNG. JESTEBURGER FDP WÄHLT NEUEN VORSTAND

Ortsvorsitzender Wagner sieht Liberale im Aufwind

Die FDP Jesteburg verzeichnet großen Zuspruch. Zehn neue Mitglieder traten in den letzten Monaten den Liberalen bei.

Auf der Mitgliederversammlung bestätigte die FDP Ihren Ortsverbandsvorsitzenden, Rechtsanwalt Philipp-Alexander Wagner, stellte aber im Übrigen eine komplett neues, achtköpfiges Vorstandsteam auf.













Zu Wagners Stellvertretern wurde der Vertriebsleiter Olaf Ulke, der Journalist Konstantin Gerszewski und der Jura-Student Leon Stravizuk gewählt (Foto von links nach rechts).

Philipp-Alexander Wagner wurde jüngst als Ratsherr in Jesteburg wiedergewählt und Leon Stravizuk neu in den Bendestorfer Gemeinderat. Beide vertreten die FDP zudem im Samtgemeinderat.

"Wir freuen uns sehr über den starken Zulauf und das große Engagement der neuen Mitglieder ", so ein gut gelaunter Wagner und kündigt an: "Wir sind voller Tatendrang und werden uns weiter kritisch und konstruktiv einbringen."

Zur Bundestagswahl erzielten die Liberalen in der Gemeinde mit 16,1 % überdurchschnittliche Ergebnisse, in Bendestorf sogar 19,7 %.

"Vor Ort werden wir noch sichtbarer werden und für die Bürger direkt ansprechbar sein", kündigt Stravizuk an, der sich besonders über das rege Interesse der jungen Generation erfreut zeigt.

Künftig sollen monatliche Treffen stattfinden. Interessierte Bürger können über die neue Web-Seite Kontakt zu den örtlichen Liberalen aufnehmen.

Jesteburg, 12.11.2021

FDP Ortsverband Jesteburg



